

ENGAGEMENT ENVERS LES VÉTÉRANS

- Le bien-être et la sécurité financière des vétérans ont toujours été et seront toujours une priorité absolue.
- Notre gouvernement est déterminé à appuyer et à honorer les vétérans et leur famille. Nous demeurons résolus à l'égard de notre engagement à faire en sorte que les vétérans obtiennent le respect, le soutien, les soins et les possibilités économiques qu'ils méritent.
- Depuis 2016, notre gouvernement a fait de nouveaux investissements totalisant plus de 10,3 milliards de dollars dans les programmes et services destinés aux vétérans.
- Comme l'a fait remarquer le directeur parlementaire du budget, la très grande majorité des vétérans se porteront mieux financièrement sous le nouveau régime de pension à vie que sous l'ancien régime d'avantages.
- J'ai demandé à Anciens Combattants Canada de s'assurer que tous les vétérans blessés seront en meilleure posture dans le nouveau système... et que ce sera le cas dans absolument tous les dossiers.
- Notre gouvernement continue à surveiller les répercussions de ces nouveaux avantages afin que les vétérans et leur famille obtiennent la reconnaissance, le respect, le soutien et les soins qu'ils méritent.